



## La cumbre del español arranca hoy con la presencia de 630 congresistas de 43 países

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La capital desde hoy el IV Congreso Internacional del Español que, bajo el título 'Innovación, Tecnología y Comunicación en Español', cuenta con más de 630 inscritos de 43 países de los cinco continentes, en la mayor cita en Europa sobre la enseñanza de este idioma.

La consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, Josefa García Cirac, inaugura esta mañana el congreso, organizado conjuntamente por el Ejecutivo regional y la Usal y contando con la colaboración de ICEX España Exportación e Inversiones, el Institu-

to Cervantes, la Real Academia Española, el Ayuntamiento, la Federación Internacional de Asociaciones de Profesores de Español (FIAPE) y la Fundación Instituto Castellano y Leonés de la Lengua.

Coincidiendo con el IV Centenario de la muerte de Miguel de Cervantes, el encuentro contará con un apartado cervantino que incluirá ponencias académicas sobre la obra del autor más universal en lengua castellana, así como actividades complementarias para los hispanistas asistentes basadas en la figura de Cervantes. Paralelamente al ámbito académico, el congreso albergará una exposición co-

mercial donde empresas e instituciones dedicadas al sector del español presentarán sus productos y servicios. Además, el IV Congreso del Español dedicará un apartado específico al emprendimiento de nuevos proyectos destinado, principalmente, a universitarios de últimos años de carrera.

### CONGRESO DEL ESPAÑOL

**Evento:** IV Congreso Internacional del Español.

**Lugar:** Palacio de Congresos.

**Fechas:** 6 al 8 de julio.

l encuentro se articula en torno a las áreas científica, expositiva, de oportunidades profesionales y de emprendimiento, que permitirán a los más de 630 asistentes compartir experiencias, investigación y establecer relaciones y contactos tanto profesionales como comerciales. Los inscritos provienen de 43 nacionalidades de los cinco continentes y los extranjeros suponen más del 65,8 % de los participantes con procedencias tan diversas como Japón, India, Australia, Rusia o Costa de Marfil, mientras que Estados Unidos aporta 240, un 37,3 % del total.

Entre los ponentes figuran presidentes de las asociaciones internacionales de profesores de español, profesores de universidades y miembros de Embajadas de España en numerosos países. El área comercial contará con 24 expositores en el Palacio de Congresos.